

# *Trabajadores cubanos dedicarán el Primero de Mayo al Congreso del Partido Comunista y al cumpleaños 90 de Fidel Castro*

---



La Habana, 1 abr (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba y los sindicatos nacionales, emitieron una exhortación a todos sus integrantes y al resto de los cubanos para, como ha estado ocurriendo durante más de medio siglo, a participar en la jornada de movilización nacional para celebrar el próximo Primero de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores, presidido por el lema central “POR CUBA: UNIDAD Y COMPROMISO”.

Agrega el documento que en las actividades que se han organizado enarboremos la convicción que con nuestros propios esfuerzos y probada capacidad de lucha y victorias continuaremos llevando adelante el proceso de actualización del modelo político, económico y social que hemos elegido, como nación soberana, independiente y socialista, dirigido a desarrollar el país y el bienestar del pueblo en el que los trabajadores juegan un papel protagónico.

El desfile compacto y colorido de multitudes en todas nuestras plazas portando consignas, cantos y un mar de banderas y pancartas será un momento oportuno para continuar el reclamo por el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por EE.UU. a Cuba y demandar la devolución del territorio de la Base Naval de Guantánamo ilegalmente ocupado a nuestro país, señala el comunicado.

Este Primero de Mayo lo convertiremos en el escenario para el homenaje y reconocimiento al líder histórico de la Revolución, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en ocasión de celebrarse su 90 cumpleaños. Será una oportunidad para destacar en cada colectivo laboral su pensamiento revolucionario y vínculo permanente con los trabajadores, agrega.

La celebración del Primero de Mayo, subraya la exhortación, es también una jornada que promueve la iniciativa para el engalanamiento de los centros de trabajo y al propio tiempo consolidar las acciones desarrolladas en la campaña de higienización contra el mosquito *Aedes aegypti*.

Y a seguidas expresa: "Desde todas nuestras estructuras sindicales se convocará a convertir abril en el "MES DE LAS VICTORIAS PRODUCTIVAS" promoviendo la movilización de los trabajadores a que potencien al máximo las reservas de eficiencia en cada colectivo laboral en función del cumplimiento del plan de producción, los servicios y el ahorro de recursos, cuyo resultado favorecerá el mejoramiento de los ingresos. Será un espacio también para el reconocimiento a los resultados individuales y colectivos de quienes más se destacan."

Nos asisten importantes motivaciones para la celebración de esta jornada al conmemorarse efemérides que nos dignifican como cubanos y enaltecen nuestra historia y tradiciones de lucha, expresa el comunicado.

Subraya la declaración que en este mes alienta y compromete al máximo a todo el pueblo la celebración del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba, el aniversario 55 de la Campaña de Alfabetización y la declaración de Cuba territorio libre de analfabetismo, el 60 del desembarco de los expedicionarios del yate Granma; el aniversario 55 de la Victoria de Playa Girón y la proclamación del carácter socialista de la Revolución, nos inspiran compromiso y realizaciones.

La fiesta del proletariado mundial se realizará en una coyuntura en que nuestra América y el Caribe vive un escenario político caracterizado por una contraofensiva de la derecha y el capital transnacional; será un momento para denunciar las maniobras dirigidas a desestabilizar los gobiernos de izquierda y progresistas en el poder, particularmente en Venezuela, Bolivia, Ecuador y Brasil, apunta la CTC.

Al mismo tiempo, enfatiza, se convertirá en la demostración de nuestra solidaridad con los pueblos y trabajadores de América y el mundo, empeñados en alcanzar una justicia social incluyente, en la lucha por la unidad y la defensa de los espacios integracionistas como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Resalta el documento que el restablecimiento de las relaciones diplomáticas con Estados Unidos lo valoramos como una victoria rotunda a la voluntad indoblegable del pueblo cubano en la que apreciamos oportunidades en áreas de interés bilateral y también desafíos. Respaldaremos el apego irrestricto de Cuba a sus ideales revolucionarios y antimperialistas, al compromiso con las causas justas del mundo y el incondicional apoyo a nuestros países hermanos.

Destacaremos el legado de grandes líderes obreros en el aniversario 105 del natalicio de Lázaro Peña González, Jesús Menéndez Larrondo y José María Pérez Capote, el 115 de Aracelio Iglesias Díaz, así como el ejemplo de otros que identifican a los diferentes sindicatos y los trabajadores en sus más altos valores, apunta la CTC.

A este Primero de Mayo los convocamos con la convicción que tiene que convertirse en una contundente expresión de la participación consciente, el compromiso y la unidad indestructible de nuestro pueblo y los

trabajadores con la construcción y desarrollo de la obra de la Revolución, el reconocimiento al liderazgo de Fidel, Raúl y el apoyo a los acuerdos que se deriven del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba, expresa finalmente el llamamiento de la CTC.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89098-trabajadores-cubanos-dedicaran-el-primer-de-mayo-al-congreso-del-partido-comunista-y-al-cumpleanos-90-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**